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Loi sur l’assurance-chômage
Article 21. — Ajout des renvois aux articles 28.1, 28.2 et 

28.3 en conséquence de leur cdiction par l’article 23.

Unemployment Insurance Act
Clause 21: This amendment, which would add a refer­

ence to proposed sections 28.1, 28.2 and 28.3, is conse­
quential on the enactment of those sections proposed by 
clause 23.

Article 22. —Texte des paragraphes 13(1) et (1.1) :
13. (1) Le taux des prestations hebdomadaires qui peuvent être ver­

sées à un prestataire pour une semaine de chômage qui tombe dans sa 
période de prestations est une somme égale à soixante pour cent de sa 
rémunération hebdomadaire assurable moyenne au cours de ses semaines 
de référence.

(1.1) Par dérogation au paragraphe (I), le taux des prestations hebdo­
madaires qui peuvent être versées ù un prestataire pour une semaine de 
chômage qui tombe dans une période de prestations établie pendant la 
période commençant le 4 avril 1993 ou, si la date en est postérieure, le 
premier dimanche suivant la date d’entrée en vigueur du présent para­
graphe et se terminant le 1" avril 1995 est une somme égale à cinquante- 
sept pour cent de sa rémunération hebdomadaire assurable moyenne au 
cours de ses semaines de référence.

Clause 22: Subsections 13(1) and (1.1) read as follows:
13. (I) The rale of weekly benefit payable to a claimant for a week of 

unemployment that falls in his benefit period is an amount equal to sixty 
per cent of his average weekly insurable earnings in his qualifying 
weeks.

(1.1) Notwithstanding subsection (I), the rate of weekly benefit pay­
able to a claimant for a week of unemployment that falls in a benefit 
period established in the period beginning on the later of April 4, 1993 
and the first Sunday following the day on which this subsection comes 
into force and ending on April I, 1995 is an amount equal to fifty-seven 
per cent of the claimant’s average weekly insurable earnings in the 
claimant's qualifying weeks.


